
Compte-rendu de l'audioconférence du 6 mai 2020
Les chiffres du 30 avril: - 889 agents présents - 953 en télétravail - 129 cas probables de covid-19
Les chiffres du 04 mai: - 900 agents présents - 990 en télétravail - 129 cas probables de covid-19
Les chiffres du 05 mai: - 942 agents présents - 982 en télétravail - 129 cas probables de covid-19

Nous constatons une augmentation constante du présentiel alors que, à notre connaissance, le PCA n'a pas changé depuis 
le début de la campagne IR !

Certains chefs de service ont commencé à rappeler leurs agents avant même que les consignes pour l'après-11 mai soient 
connues !!
Pour l'instant, la position des agents ne changent pas.
Les plannings de PRA envoyés aujourd'hui (ou hier) n'ont pas tenu compte des consignes envoyées ce soir par la direction
et ne sont donc pas validés.

Campagne IR:

Au 27 avril, 17 600 e-contacts ont été traités.
Au 4 mai, 25 726 e-contacts ont été traités, ce qui est un bon résultat, bien que le stock soit en augmentation (plus de 10 
210 e-contacts en stock).
Il y a eu 410 APRDV téléphoniques pendant la semaine du 20 au 24 avril, c'est 78 de plus que l'année dernière à la même 
époque.
La direction a déploré que 25% des SIP n'ont pas ouvert de plage, ce qui n'est pas normal, selon elle !

Depuis 2 semaines, les SIP ont reçu 431 déclarations-papier.
Il y a eu 125 500 télédéclarations sur ces 2 semaines.

Lundi 4 mai, il y a eu 90 000 appels dans les Centres de contact !
Le taux de décrochés est très bon. 

Fonds de soutien aux entreprises:

Au 4 mai sur Paris, il y a eu 99 968 versements pour un montant de 140 millions €.
La note sur le contrôle de 2ème niveau est toujours en préparation et devrait sortir avant le déconfinement. Y aura-t-il un 
contrôle de 2ème niveau ?
Les BDV ont traité 10 235 demandes de renseignements par e-contacts sur ce sujet.

Masques/ménage:

Selon un nouveau dispositif, les commandes de masques passent maintenant par le préfet.
Dès demain, les services de la Logistique vont récupérer au Chesnay un lot de masques destiné à fournir la DRFIP75 pour
les 3 prochaines semaines, c'est-à-dire jusqu'à début juin. 
Il s'agit de masques chirurgicaux.

La prestation complémentaire de ménage est prolongée jusqu'au 12 juin. Cette prestation, jusqu'à présent financée par le 
CHS, sera maintenant financée sur les fonds propres de la DRFIP75.

Déconfinement/PRA (Plan de Reprise d'Activité):

La direction a déclaré qu'il y a 2 volets:
- un volet métier décliné dans des documents très détaillés de la DG sur 3 niveaux successifs de priorités pour la reprise 
des missions



- un volet environnemental qui intègre notamment les transports et le respect des consignes sanitaires dans les services.
Ces nouvelles consignes nécessitent un aménagement des bureaux. C'est pourquoi les plans des services ont été envoyés 
aux chefs de service pour qu'ils travaillent sur l'implantation physique des agents de manière à respecter les nouvelles 
règles.

La direction a clairement déclaré que la semaine prochaine est une semaine de transition: "la semaine prochaine 
est comme cette semaine, on reste sur le PCA, on regarde comment vont évoluer les transports en Ile-de-France".
Ce soir (vers 18h), un message de cadrage va être envoyé aux chefs de service. Ce message rend caduque les 
courriels que certains chefs de service ont pu envoyer avant.

Un message va être aussi envoyé à tous les agents sur leur boîte, accessible par courrielleur léger, et sera mis en ligne sur 
Ulysse Paris.

La direction a déclaré à nouveau: "si des chefs de service ont pris des initiatives trop précoces, je comprends leur 
impatience mais je regrette qu'ils n'aient pas attendu le la pour lancer la musique". 
La direction a ajouté: "les télétravailleurs restent télétravailleurs, on ne les fait pas revenir" et "les agents en ASA restent 
en ASA", sans fournir de justificatif pour l'instant.
Seuls, les agents prévus sur les plannings déjà connus viennent, les autres ne viennent pas.

Pour le PRA, la direction a déclaré que la situation sera évaluée semaine par semaine, ou à la quinzaine, car sur Paris, il y 
a beaucoup de paramètres à prendre en compte.

Les journées restent banalisées la semaine prochaine.
La direction a neutralisé les plages fixes.

Restauration:

L'AGRAF réfléchit à des modalités d'ouverture.
En l'absence de restauration collective, le décret sur la prise en charge des frais de repas s'applique pour les agents de la 
DRFIP75.

Congés bonifiés: 

Pas de réponse de la DG.

Stagiaires:

La DRFIP75 a demandé un report pour l'accueil, mais n'a pas de réponse non plus.

Vol des congés:

La direction appliquera la note de service de la DG du 29 avril (transmise aux directions locales le 5 mai).
Il y aura une note parisienne qui sera un décalque de la note nationale et qui sera appliquée lorsque les positions des 
agents seront régularisées dans SIRHIUS.

N'oublie pas de signer la pétition !
Tu peux la faire circuler très largement !

le tract d'appel:
https://www.fo-dgfip.fr/documents/MotionIntersyndicaleDussopt.pdf

la pétition:
https://www.mesopinions.com/petition/social/vol-ordonnance/87731

La semaine prochaine, il y aura un CHS-CT et une audio-conférence en forme de CTL consacrés au déconfinement et à la
mise en place du PRA sur Paris.

N'hésite à nous envoyer, sur la BALF FO, toutes les questions que tu te poses sur le déconfinement.

Prends bien soin de toi !

Amitiés syndicalistes.

https://www.fo-dgfip.fr/documents/MotionIntersyndicaleDussopt.pdf
https://www.mesopinions.com/petition/social/vol-ordonnance/87731

